



Spenden im Blick

„Bei uns ist auch eine ‚Wir-sind-eins-Kultur‘ entstanden“, betonte Geschäftsführer Bruno Ketterer von „**Peter’s guter Backstube**“, als er einen Scheck in Höhe von 4 000 Euro an Harald Unser, Geschäftsführer der **Lebenshilfe Baden-Baden-Bühl-Achern**, und den Vorsitzenden Frank Breuninger für deren **Acherner Werkstatt** überreichte. Das Geld resultiert aus dem Verkauf von Riesenkuchen bei zwei Bauernmärkten und dem Weihnachtsmarkt, wobei der Verkauf der Kuchenstücke aus circa 90 Metern Hefezopf jeweils zu 100 Prozent der Lebenshilfe der Region für besonders wichtige Anschaffungen zur Verfügung gestellt wurde. Alle erinnerten dankbar an die lange Treue von Peter’s guter Backstube zur Lebenshilfe und der damit ausgedrückten Wertschätzung den Menschen gegenüber, die besonders über den Kuchenverkauf bei den Bauern- und Weihnachtsmärkten in Achern besonders verankert sei. „Hier wird seit Jahren eine hohe Solidarität spürbar“, so Harald Unser. Er betonte auch, dass die Lebenshilfe letztlich nur deshalb besondere und notwendige Anschaffungen leisten könne, weil es auch eine „Verlässlichkeit an Spenden“ gebe. Dafür bedankte er sich bei „Peter’s guter Backstube“ und der Acherner Werbegemeinschaft, die deutliche Zeichen des Miteinanders setzen. Diese seien auch für „**Achern aktiv**“ wichtig, wie der Vorsitzende Philipp Schäfer sagte: Auf den Bauernmärkten und Weihnachtsmärkten sollten die Besucher auch spüren, dass es nicht nur um den Verkauf, sondern auch um einen „sozialen Mehrwert“ gehe. sp